

Assemblée Générale Ordinaire des Bios du Gers – GABB32 tenue le 10 mai 2019

L'Assemblée Générale de l'association des Bios du Gers s'est tenue vendredi dernier, 10 mai 2019, à la salle polyvalente du Conseil Départemental du Gers.



Des agriculteurs, ainsi que des partenaires et des consommateurs d'horizons variés étaient au rendez-vous. L'assemblée a été marquée par un nouvel entrant au conseil d'administration, par la validation des bilans d'activité 2018 et des orientations pour 2019.

Un apéritif avec dégustations de produits locaux, animé par un World Café a permis de poursuivre les échanges. Chaque groupe d'activité répondait à des questions abordant des sujets d'actualités sur l'agriculture biologique et les attentes des consommateurs et des agriculteurs vis-à-vis de l'association et de l'AB. La bonne humeur était présente, tout le monde s'est prêté au jeu. Afin de partager les idées de chacun une restitution orale a été faite ce qui a permis de clôturer l'AG.



L'équipe des Bios du Gers - GABB32